

園庭の木々の芽が、太陽の光をたっぷり浴びて青々と輝き始めましたね。外遊び、散歩の楽しい季節ですね。

親子遊びの広場

4月15日から始まった今年度の親子遊びの広場。4月22日には、12組の親子が参加し鯉のぼり作りを行いました。お母さんと協力をしてウロコを作ったり、目や口をつけて表情豊かに仕上がりました。

親子遊びの広場は、月2回水曜日に行っています。楽しい子育てを広げる広場です。親子でおおいに利用して「友達」「遊び」の輪を広げませんか。



遊びに来ませんか？

《おもちゃライブラリー》

毎週金曜日、支援センター室（幾寅保育所内）を開放しています。天気が悪く、遊ぶ場所がない時やお家にばかりこもってしまいがちな親子の皆さん、気軽に遊びに来て下さい。時間は、午前中が9時から12時まで、午後からは1時から5時までです。

レンタルしています！

ベビー用品は、高いお金を出して購入してもお子さんがある程度、大きくなると使わなくなりますよね。支援センター室では、ベビー用品を無料でレンタルします。お気軽にレンタルをご利用下さい。

【ベビーベット、歩行器、スワンチェア、おまるなど・・・】

詳しくは、子育て支援センター（幾寅保育所内）にお問い合わせください

保育所の元気な子どもたち

4月から入所した子どもたちも保育所の生活にすっかり慣れて、元気に遊んでいます。

幾寅・金山両保育所では、5月7日に恒例のすもう大会を行いました。マットで作った土俵の上で力を出し合い、元気にすもうをとって楽しんでいました。

表彰式では保育士手作りの金メダルや賞状、参加賞をもらって大喜びの子どもたちでした。

